

#SÜD-OST 06. Mai 2022

Verabschiedung von Thomas Klinge

Am 30. April 2022 war es nach vielen Jahren hauptamtlicher Tätigkeit bei der EVG soweit: Unser Kollege Thomas Klinge verabschiedete sich in seinen wohlverdienten Ruhestand.



Zuletzt war Thomas in der Geschäftsstelle Leipzig tätig und hat dort ein umfangreiches Aufgabengebiet bewältigt. Oft auch unter schwierigen Bedingungen. Zugleich war Thomas der Ansprechpartner für unsere Kolleg*Innen in Zwickau.

Der Abschied ist, wenn er kommt, doch nicht immer so einfach. Mit einem gemütlichen Beisammensein im Bayerischen Bahnhof verabschiedeten sich die Kolleg:innen der Geschäftsstelle Leipzig von Thomas. Zum Glück ist es kein Abschied auf Dauer. Thomas wird uns im Ehrenamt erhalten bleiben, was uns sehr freut.

An dieser Stelle möchten wir uns bei Thomas auf das herzlichste Bedanken. Wir danken für die tolle Arbeit, den Austausch und das Vertrauen. Bleib lange gesund und fit.



[Alle Bilder anzeigen »](#)